

Ladrón roba una puerta de estudio de pole dance y sale en vivo por la TV

Delincuente cometió el delito en calle Independencia con Francia y luego insultó a un equipo de prensa en cerro Polanco y se cruzó en un despacho.

Belén Velásquez
 La Estrella de Valparaíso

Valparaíso siendo Valparaíso. Así pensaron algunos al enterarse del curioso hecho registrado esta semana, el que si bien fue un delito, no deja de resultar anecdótico y propio de una ciudad donde simplemente todo puede pasar.

Todo comenzó el lunes por la tarde, cuando un equipo del programa "La tarde es nuestra" de Canal 13 se encontraba realizando un despacho en vivo sobre la escasa accesibilidad para personas con movilidad reducida en el cerro Polanco.



LAS CÁMARAS DE SEGURIDAD CAPTARON AL LADRÓN SUSTRAYENDO LA PUERTA DE LA MAMPARA.

EQUIPO FUE INSULTADO

En esas circunstancias, según relató la periodista Alejandra Guajardo, "se nos acercó un desconocido con una mampara de vidrio al hombro que nos empezó a insultar porque estábamos en la pasada. Nos decía 'baja la cámara, baja la cámara'. Fue súper violento, así que el entrevistado trata de calmar a

esta persona que finalmente pasa por detrás de nosotras y sube la escalera del ascensor Polanco con la mampara al hombro".

Hasta allí todo parecía normal. Sin embargo, el martes el mismo equipo de prensa recibió la denuncia de que el lunes en una academia de pole dance de calle Independencia con Francia se había regis-

rado el insólito robo de una puerta.

LA CAMARÓGRAFA

"La camarógrafa se acordaba de lo del lunes por la violencia con la que fuimos agredidas y se le ocurrió que buscáramos a una persona de polerón rojo y, efectivamente, cuando revisamos las cámaras de seguridad, vimos que era la

misma persona".

De esta manera, y con más rapidez que la propia policía, Alejandra y su compañera Gissela, reportearon y dieron con la identidad del sujeto en cuestión pudiendo aportar antecedentes con los que luego la afectada pudo realizar la denuncia.

Leslie Vásquez, directora de la academia de pole



DESPUÉS DEL ROBO, EL SUJETO SE CRUZÓ EN UNA CÁMARA EN VIVO.

dance "Pandora", relató que "quedó todo grabado. Está señalizado en todos lados que hay cámaras, pero contra todo pronóstico y sin importarle a nadie nos robaron una puerta a plena luz del día".

"Los locatarios en ese sector están bien organizados y nos contaron que esta persona tiene un recorrido por el barrio, casi que nos tiene de caseros y cada cierto tiempo roba algo de un local", contó la afectada.

Una vez conocida la información entre las alumnas de la academia, una de ellas hizo llegar la denuncia al equipo de prensa y "la camarógrafa se acordó de lo que había pasado porque tuvo un episodio con una persona agresiva, fue un hecho violento que no se le va a olvidar y sucedió esto, entonces empezamos a encajar las partes", señaló Vásquez.

ESPACIO SEGURO

La directora de "Pandora" comentó además que no es primera vez que sufren un robo, pues "al ser un es-

tudio de pole dance, tenemos harta seguridad para nuestras clientas porque buscamos construir un espacio seguro para las mujeres, y una ocasión anterior nos robaron las luces de seguridad y pensamos que puede ser la misma persona".

Luego de lo ocurrido, Leslie Vásquez confesó que ahora está analizando qué medida de seguridad puede tomar: "¿poner otra puerta o una reja? ¿encerrarme más? Porque igual uno piensa qué más puedo poner si me robaron la puerta, ¿cómo más me protejo...".

Sobre la denuncia, la afectada confirmó la interposición de la misma en la Fiscalía Online el martes por la tarde, aportando los antecedentes entregados por el equipo de prensa, pues no quiso acudir directamente a Carabineros porque "hace un tiempo me intentaron robar la moto y como no lograron robármela no pasó nada con Carabineros, entonces con qué sensación queda una... Ahora estoy esperando si me responden".